
Protokoll: 

 

Die FBG-Fraktion weist auf die Anforderung des Ortsbeirates hin, dass der Werleshof nicht 

abgeschnitten werden solle. Zudem sollten die Rad- und Fußwegebeziehungen mit eingebracht und 

nicht vergessen werden. Beigeordneter Flöck sichert dies zu. 

 


